

VINIERON DE TODA LA ZONA NORTE DEL PAÍS

Inspectores se certifican en seminario organizado por Carabineros

EQUIPO EL DÍA / Ovalle

Fueron tres días de intensa capacitación y talleres prácticos que abarcaron desde el marco legal y la operatividad de las fiscalizaciones, hasta el manejo de emociones. Más de 150 inspectores municipales pertenecientes a toda la zona norte del país que se congregaron en Ovalle, como capital de la seguridad pública en el primer seminario en la materia organizado por Carabineros a nivel nacional.

Al respecto, el general inspector Rodrigo Espinoza, director de Orden y Seguridad de Carabineros, y quien llegó especialmente a la región para ser parte de la ceremonia de certificación y cierre del seminario, calificó la actividad como histórico. "Esta es una instancia de mucha importancia y relevancia para la comunidad, que ha convocado diversos ámbitos de gestión, a la academia, a la fiscalía, a las municipalidades, a carabineros y a todos quienes se han querido sumar a

Representantes de 31 comunas de la zona norte del país se dieron cita en la capital de Limarí para reforzar sus conocimientos en patrullajes mixtos y seguridad pública.

trabajar conjunta y participativamente por la seguridad pública. Hoy día han marcado un hito para la macrozona norte 30 municipios que han trabajado mancomunadamente, conociéndose, en un ámbito que traspasa de lo académico al desempeño profesional, al trabajo en equipo y al conocimiento que tiene que existir por parte de los inspectores, de Carabineros y de la comunidad", señaló.

En efecto, desde el pasado martes, más de 150 inspectores, directores y encargados de seguridad municipal participaron de una intensiva capacitación teórico-práctica enfocada



EL DÍA

Desde este martes, 150 inspectores y encargados de seguridad municipal participaron en este inédito seminario.

en fortalecer sus herramientas en el contexto de los patrullajes mixtos que ya desde 2023 se realizan de manera conjunta con Carabineros en las quince comunas de la región. Lo inédito, es que el taller consideró también a los representantes de los municipios de toda la zona norte del país, desde la Región de Arica y Parinacota hasta Coquimbo, puesto que la necesidad de fortalecer los vínculos y el trabajo conjunto para potenciar la seguridad no tiene límites geográficos y es transversal en todo el país.

"El significado de esto es tremendo. Estamos conjugando el rol del municipio en la seguridad pública y no solo estamos fortaleciendo sus herramientas y conocimientos en la materia, sino

que además estamos fortaleciendo y afianzando el vínculo con Carabineros, tan fundamental para el correcto resguardo comunitario, donde ellos ponen toda la experiencia y la formación y los municipios contribuyen a través de su mayor capacidad logística y de recursos humanos", indicó por su parte el delegado presidencial regional subrogante, Eduardo Alcayaga.

Además, y en lo que fue considerado como una señal del compromiso transversal que existe por la seguridad regional, se sumó el importante apoyo de la academia a través de la Universidad Santo Tomás, cuyos profesionales expusieron sobre el manejo de las emociones y la atención táctica a víctimas.